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为什么现在打击虚拟货币(国家为什么打击虚拟币)

第一个问题：重拳之下皆蝼蚁

近日国内打压区块链虚拟货币态势愈演愈烈，很多人可能会疑惑？为什么国
家层面开始出手打压。其背后真正的原因是什么？

现如今态势下，普通玩家是否还能参与区块链虚拟货币投资？区块链市场是
否不以国家政策为转移，继续自high？国家各部门的一举一动牵动了每一个
币圈人的心。有已经入场现在大幅亏损的，也有看着前面牛市观望想入场的
。

小编可以给大家一个答案，钱多不在意亏损请随意，自古以来，任何民间团
体是无法与国家相对抗的，重拳之下皆蝼蚁，目前想参与币圈的，只能说钱
亏了是小事，还有可能涉及法律风险。

那很多人就会疑惑？区块链是国家支持的新兴技术，为什么其虚拟货币投资
却成了老鼠过街，人人喊打？小编接下来着重讲讲背后的原理。

第二个问题：比特币区块链并非原罪，原罪是无数山寨币
？ 

币圈是个名利场，上秒身价过亿，下秒可能一无所有，风险远远大于参与者
心理预估。且币圈弄虚作假是没有成本的。假设我们想去发一种空气币，我
们只用将其他币的开源代码名字换成自己想要的名字。甚至连程序员都不需
要，就可以发行属于自己的币。

币圈想要玩的好，必须学会上推特，当你的山寨币发行好后，只需在推特上
发篇动态类似我准备发行1000亿枚币，现在开始空投50%，锁仓50%。你
会发现无数人加你好友，让你转币给他们。培养一定用户量后，募集首笔资
金大概在400万到500万美元，然后火币，币安交易所，你随便上。你只用
将保证金给他们，然后告诉他们你现在有非常多得粉丝就行了。

接下来就是最简单的割韭菜环节了。你想想你的币本身就是空气币，发行时
甚至连程序员都没有雇佣，零成本。1000亿枚，你的币哪怕涨到一块钱一枚
。是不是就代表用零成本换到了市场热钱一千亿？钱是不会增加的，只会发
生转移，也就代表你割了参与者第一笔韭菜。将空气币转给他们，将他们口
袋真金白银换到你钱包。

造假成本太低廉，这个行业一定会被打击，完全是无中生有，毫无底线，毫
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无监管。当人人可发币，人人可成亿万富翁，你觉得这件事是正常的吗？

我想各位读者了解这个情况应该也明白国家层面为何开始打压区块链虚拟货
币市场了吧。当区块链被有心之人利用，那就成了一把锋利的割韭菜镰刀。

第三个问题：币圈的本质就是降维打击的骗局

人无高低贵贱之分，但认知有宽窄之异。当今社会，信息化快速发展，信息
差决定了你的认知差。

为何中老年人频频上当受骗？除去贪念，更多的是世界的发展速度已经超过
你的认知速度，可能在你的认知中一些事，现在已经发生了天翻地覆的变化
。

币圈没有错。错的只是想投机取巧之人。你我同心，反诈同行。
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